



Mehr als 200 Ausstellende und 400 Marken präsentieren sich auf der VELOBerlin 2024. Tim Roland hat eine Firma gefunden, die in Uganda und Schweden ihre Räder baut.

Anmoderation:

Auf der VELOBerlin 2024 gibt es nicht nur viel zum Schauen, sondern auch zum selbst Ausprobieren. Zahlreiche Teststrecken laden die Besucher ein. Unser Reporter Tim Roland hat sich aufs Rad geschwungen, auf ein ungewöhnlicheres.

Bissl außer Atem, denn ich habe eine Testfahrt gemacht mit einem ganz besonderen Fahrrad. Was die Besonderheit ausmacht, das wollen wir gleich am Stand klären, hier sieht alles sehr hölzern aus. Jetzt zu einem Mann, der einer der Gründer ist, das ist Stefan Krisch von Ekerbikes? Ist das richtig?

OTON

Schwedisch - das ist Dein Part. In Schweden werden die Räder zum Teil gemacht, aber eigentlich auch in Uganda. Und jetzt kommt es: die Räder sind aus Bambus. Wie seid ihr da drauf gekommen?

OTON

Beim Fahren fällt auf, es ist leicht, es steht einem Alu Rad in nichts nach, oder?

OTON

Vielen Dank und viel Spaß noch